



Julio de 2021

Estimado/a Compañeros/a:

Después de disfrutar unas merecidas vacaciones, retomamos nuestras labores avanzando en el cumplimiento de los objetivos y metas que nos conducen a una fiscalización eficaz y eficiente de los recursos públicos.

Con ese firme propósito y como autoridades de este Ente Fiscalizador comprometidos con la mejora continua del talento humano, aprobamos la participación de personal de auditoría en Webinar sobre Paraísos Fiscales y en capacitación sobre Delitos contra la Administración Municipal, dando cumplimiento a la visión institucional de fortalecer el buen uso de los fondos públicos y la prevención de la corrupción.

Como bien saben, nuestra institución está inmersa en una Era Técnica, por lo que hemos procedido a la aprobación de resoluciones correspondientes a Firmas Privadas de Auditoría; se suscribió además, el Reglamento de Normas Técnicas de Control Interno Específicas de diversas municipalidades y se sometió a estudio el Proyecto de Instructivo para presentar la Solicitud y Emisión de Opiniones Jurídicas.

En el tema de la mejora continua aprobamos el Manual de Medición de Desempeño para optimizar el rendimiento del talento humano, los instructivos para la Revisión del Aseguramiento de la Calidad y la participación en el curso Fundamentos de Mecánica de Suelos, así como otras capacitaciones para ampliar las competencias de los profesionales que laboran en esta institución.

Con satisfacción informamos que se ha puesto en marcha el Sistema de Notificación Electrónica Integrado (SNIE), herramienta informática que hará posible la notificación de las actuaciones jurisdiccionales por medios tecnológicos a las partes procesales, con el claro propósito de facilitar los tiempos de comunicación de resoluciones en los juicios de cuentas.

Como Organismo de Dirección nos reunimos con el Equipo Directivo denominado "SICA-CCR" para conocer los avances en la implementación del Sistema Integrado de Control de Auditoría (SICA). Dicha plataforma permitirá la planificación anual de auditoría incorporando una metodología con base a riesgos, fortaleciendo el trabajo de auditoría que realiza todo el personal operativo. Durante la sesión de trabajo, nos fue presentada por parte de la Dirección de Comunicaciones, la propuesta de campaña de expectación dirigida a todo el talento humano, con el objetivo de dar a conocer las características, beneficios y estado actual de la implementación del Sistema SICA, la cual comenzó a divulgarse a finales del mes que se informa.

Dimos seguimiento a las observaciones y oportunidades de mejora que la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR) planteó a la Corte de Cuentas en su Informe 2020. En ese sentido, la Primera Magistrada, en representación del Organismo de Dirección, se reunió con el Consejo de Calidad Institucional para analizar los resultados de la Auditoría Interna de Calidad, los Indicadores de Procesos de Auditoría, Juicios de Cuentas y en la parte Administrativa; así como las acciones tomadas por los respectivos comités, para la mejora continua de los procesos de fiscalización.

En representación del Secretario Técnico del Consejo Fiscalizador Regional del Sistema de la Integración Centroamericana (CFR-SICA), cargo que ejerce el Presidente de esta Corte de Cuentas, la Primera Magistrada participó en reunión virtual para dar seguimiento a la implementación de la Política Regional de Igualdad y Equidad de Género del Sistema de la Integración Centroamericana (PRIEG/SICA), dicha política se encuentra enmarcada en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).



El Segundo Magistrado participó en la conferencia virtual: "Buen gobierno y la buena administración, principios valores y prácticas", organizada por el Tribunal de Ética Gubernamental (TEG) y dictada por el consultor español y profesor en transparencia Jaime Rodríguez Alba.

Con satisfacción les informamos que concluyó la Auditoría de Renovación al Sistema de Gestión de Calidad realizada por delegados de la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR) quienes se mostraron satisfechos porque la Corte de Cuentas ha dado cumplimiento a las medidas de bioseguridad, ha invertido en infraestructura institucional, en equipo informático y ha puesto en marcha iniciativas de comunicación que han mejorado la imagen de la institución.

Con el propósito de motivar al personal y reconocer sus aportes a esta institución hemos conmemorado fechas de importancia nacional. En ocasión del "Día Nacional del Archivista Salvadoreño", destacamos los avances obtenidos como parte del proceso de modernización a través de la Unidad de Gestión Documental y Archivo Institucional, así como la importancia y la trascendencia de esta unidad organizativa en la institución.

En el "Día del Médico" también reconocimos el trabajo de los galenos que laboran en la clínica institucional, por el importante trabajo que realizan en el cuidado de la salud integral de la fuerza laboral, especialmente durante esta pandemia y por el buen manejo de los casos reportados en la institución.

El 31 de julio se conmemoró en el país el "Día del Periodista de El Salvador", motivo por el que compartimos con el equipo que integra la Dirección de Comunicaciones para agradecer el trabajo que realiza en la difusión interna y externa de la labor de fiscalización.

Finalizamos exitosamente el II Diplomado de Fiscalización Gubernamental para Periodistas, clausurando con el tema: "La gestión de la denuncia ciudadana y el acceso a la información pública en la CCR". Al cierre del evento, los comunicadores participantes dijeron sentirse satisfechos y agradecidos por los conocimientos adquiridos durante las 7 jornadas de capacitación, lo cual les será de gran ayuda y utilidad al momento de redactar sus notas periodísticas y de informar a la población sobre el rol fiscalizador de la Corte de Cuentas.

Lic. Roberto Antonio Anzora Quiroz
Presidente



Licda. María del Carmen Martínez Barahona
Primera Magistrada

Lic. Julio Guillermo Bendek Panameño
Segundo Magistrado